



SABTU, 11 AGUSTUS 2018

SUMBER BERITA

	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
X	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

BPK RI Awasi Bantuan Alsinta

BENTENG, BE - Sebanyak 70 kelompok tani (Poktan) di Kabupaten Bengkulu Tengah (Benteng) mendapatkan bantuan alat dan mesin pertanian (Alsintan) pada tahun 2018 ini. Alsintan tersebut merupakan bantuan dari pemerintah pusat melalui Direktorat Jenderal Tanaman Pangan dan Direktorat Jenderal Sarana dan Prasarana Kementerian Pertanian (Kementan) RI.

Kepala Bidang (Kabid) Sarana dan Prasarana (PSP) Distan Kabupaten Benteng, Hendra Putra Kelana SH menjelaskan, bantuan disalurkan kepada Poktan yang tersebar di sejumlah desa se-Kabupaten Benteng.

"Secara keseluruhan, ada 6 jenis Alsintan yang disalurkan," kata Hendra saat acara penyerahan Alsintan secara simbolis di halaman sepak bola Desa Pekik Nyaring, Kecamatan Pondok Kelapa, Jumat (10/8).

Lebih lanjut, Hendra men-

gatakan, 6 jenis Alsintan tersebut meliputi power traser sebanyak 10 unit, konseler sebanyak 10 unit, handtraktor sebanyak 20 unit, hand sprayer sebanyak 20 unit dan power sprayer sebanyak 10 unit.

"Hingga hari ini (kemarin,red), sebagian besar Alsintan masih belum dikirim ke Kabupaten Benteng. Yakni masih dalam perjalanan. Keterlambatan ini bisa terjadi akibat dari kelangkaan bahan bakar jenis solar. Informasinya, Alsintan sudah dalam perjalanan, yakni di Kabupaten Bengkulu Selatan," beber Hendra.

Pantauan BE, penyaluran Alsintan secara simbolis dihadiri langsung oleh AKN IV Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI, yakni Prof Dr H Rizal Djalil MM dan anggota DPR RI Komisi XI yang berasal dari Kota Bengkulu, yaitu dr Anarulita Muchtar.

Hadir juga diantaranya,

Bupati Benteng Dr H Ferry Ramli SH MH, Kapolres Bengkulu Utara (BU) AKBP Ariefaldi Warganegara SH SIK MM, serta puluhan anggota Poktan penerima bantuan.

"Kedatangan saya adalah untuk memastikan agar semua barang yang dibeli untuk rakyat relah sampai," singkat Rizal.

Sementara itu, Bupati Benteng mengucapkan terima kasih kepada Kementerian Pertanian yang telah memberikan perhatian kepada petani di kabupaten termuda se-Provinsi Bengkulu ini.

"Kami harap, bantuan Alsintan bisa terus disalurkan. Sebab, petani di Kabupaten Benteng masih banyak membutuhkan Alsintan untuk menggarap lahan pertanian mereka," pinta Bupati.

Menanggapi apa yang diminta Bupati, Anarulita mengaku, akan memperjuangkan agar program-program pemerintah pusat bisa dirasakan oleh masyarakat Provinsi Bengkulu, khususnya Kabupaten Benteng.

"Alsintan yang disalurkan pada tahun 2018 ini memang masih belum mencukupi kebutuhan. Akan tetapi, kita harus tetap bersyukur. Kedepan, kami akan lebih getol dalam memperjuangkan permintaan-permintaan masyarakat di Kabupaten Benteng," tukas politisi Partai Nasional Demokrasi (Nasdem) ini.(135)